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CR Comité Citoyen Montarlot  
4 décembre 2021 de 10h00 à 12h00 
 
Présents : Catherine ARRIAT-BOISSERAND, Odile BURLEY, Armelle CORBIER, Sylvain FELDEN, 
Michel PLASSART, Josette LECLERC, Sébastien MASSON, Martine LOEUILLOT, Olivier THÉOT, 
Claudine TOURBILLON. 
 
Absents : Régis MARMOUSET, Carole LETESSIER 
Départ en séance : François MARCHAND 
 
Légende : action à réaliser 

Retour de la mairie au comité citoyen  
 
La mairie propose d’utiliser la boite aux lettres de la mairie comme c’est le cas pour le comité 
des fêtes. Le comité accepte la proposition. 
 
Vœux de la mairie 15 janvier 16h00 avec galette selon condition sanitaire. 
 
Suite à la remontée concernant les candélabres trop puissants, il a été demandé la mise en 
place d’une réduction progressive de la lumière. (50% de l’allumage à 22h, 25% de 22h à 6h 
et 50% de 6h à l’extension.) Un devis a été demandé à Enedis car cela représente un coût 
(reprogrammer les candélabres un à un.) 
 
Il a été demandé si le véhicule de nettoyage peut être remplacé par un plus petit. Cela n’est 
pas envisageable pour l’instant. (Compétence CCMSL) 
Il est demandé de prendre contact avec les agriculteurs pour procéder au nettoyage des 
routes suite à leur passage.  
 
Conseil d’école, la directrice est intéressée par l’atelier jeux mais dans l’incertitude en raison 
de l’évolution sanitaire.  
 
Église, la mairie va effectuer des modifications sur la porte principale pour en faciliter 
l’ouverture et des travaux d’accessibilité sont envisagés pour 2022. 
 
Le conseil propose l’installation de 3 tables de pique-nique sous les tilleuls, nous demandons 
à ce que cela ne gêne pas d’éventuelles manifestations.  
 
La marie propose de mettre en place un trombinoscope des membres du comité citoyen 
encarté dans le lien. Tous les membres présents sont d’accord y compris de transmettre une 
photo. 
 
La mairie propose au comité citoyen de participer au choix du nouveau logo de MLO. La 
consultation se fera en numérique.  
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Retour de la rencontre inter comité citoyen  
 
Retour de la rencontre de la réunion inter comité citoyen. Voir compte rendu d’Odile.  
Piste d’amélioration sur le retour de la mairie sur les fiches projets. 
Amélioration de la communication, Odile va mettre en place un padlet. 
 

Retour projets 
 
Déchets verts, les haies de Benjes demandent un suivi important.  
Il est proposé une solution de broyage itinérant dans les communes déléguées avec 
investissement d’un gros broyeur par la municipalité. 
 
Circulation intra Montarlot, exposition des grandes lignes du groupe projet.  
Il est évoqué l’installation d’un stop au bas de la rue des vignes.  
Une réunion spécifique à ce sujet doit être organisée. 
 
Podcast, la première émission va prochainement être diffusée.  
La prochaine émission se fera sur l’école puis le comité des fêtes. 
Il est demandé de suggérer des personnes à interviewer. 
Il est suggéré d’ajouter une photo des personnes sur la couverture de podcast. 
 

Nouveaux projets 
 
Parc de jeux, demande de l’installation d’une table de ping-pong et d’un panier de basket. 
Dans un second temps, sondage proposer un aménagement. Nous nous inspirerons du travail 
du comité d’Episy. 
Odile et Sébastien démarrent un groupe de travail  
Catherine fait la demande pour la table de ping-pong et le panier de basket. 
 
Randonnée, difficulté pour les randonneurs de trouver leur chemin, voir pour développer le 
fléchage  
Odile démarre un groupe de travail  
 
Réunions brainstorming, organiser temps d’échange pour entendre les suggestions, voir pour 
avoir un temps spécifique avec les enfants et jeunes. 
Éventuellement profiter d’une journée pain et pizza 

Enregistrement de la réunion du comité 
 
Nous remarquons qu’un enregistrement est en cours, les membres du comité citoyen 
demandent  des explications et le consentement des participants. 
Monsieur Marchand quitte la réunion. 
Monsieur THEOT va contacter Monsieur MARCHAND pour savoir si son départ équivaut à 
une démission. 


